

秋の健康ウォーク 笑顔でウォーキング

11月26日(日)、渡良瀬遊水地で、秋の健康ウォークが行われました。

参加者はやや肌寒い天候に負けず、約7kmのコースを歩ききりました。



祝 百寿者慶祝訪問事業 100歳

11月30日(木)、高際晴雄さん(大字初谷)が100歳になられたことをお祝いするために、百寿者慶祝訪問事業が行われました。高際さんの健康の秘訣は、何でもおいしく食べることだそうです。まだまだ体は丈夫だと教えてくれました。



ママパパ応援コンサート クリスマスに歌のプレゼント

12月13日(水)、板倉町児童館で、キャラメル・ソウルによる、ママパパ応援コンサートが開かれました。

コンサートに来た柳島佐奈恵さんは「去年もきてすごかったのが今年もきました。子どもも歌が好きで1時間くらいだとおとなしく聞いてくれます。今年も楽しい時間を過ごすことができました」と話してくれました。



板倉町民教養講座 なぜ、笑う門には福来たるのか

11月25日(土)、中央公民館大ホールで、町民教養講座が開かれました。落語家の柳家花緑さんを講師に迎え、前半は古典落語「目黒のさんま」、後半は「なぜ、笑う門には福来たるのか」というテーマで講演が行われました。

ほぼ満員のホールは、テーマどおり笑いに包まれました。



みんなのイルミネーション2023-2024 エリア拡大で賑わう会場

12月22日(金)、役場敷地内を会場に「みんなのイルミネーション2023-2024」の点灯式が行われました。

点灯式では、板倉はやし連の和太鼓、よさこい、XLAMP(和ロックボーカルグループ)、エルシーキャッツ(LC-CATS(キッズダンス)などで盛り上がりました。

来場したかたは、キッチンカーで買った物を食べながら、きらめくイルミネーションを楽しみました。



板倉町防犯啓発運動 年末年始を安全に

12月21日(木)、フレッセイ板倉店、スーパーセンターライアル板倉店の店頭で、町内各防犯支部の役員のかたなどによる防犯啓発活動が行われました。買い物に来た地域のかたに、防犯についてのチラシや啓発品を配布し、防犯意識の大切さについて啓発しました。

